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	Métis Nation of Canada 

Nation Métisse du Canada  

	
	Email/Courriel (Att. Darin Long): admin@mnoc.ca
Web: www.mnoc.ca 



Application for Warriors & Veterans Society Membership
Demande d’adhésion à la société des guerriers et vétérans

NOTE: Applicant must be a member of the MNOC before applying.

NOTICE : Le demandeur doit être membre de la NMDC avant d’appliquer

Date: 
	Full Name / Nom Complet:
	MNOC citizen number / numéro citoyen de la NMDC:


	Street. Number / No. de rue:


	Street / Rue:

	Apt / Unit / PO Box / CP:
	Town / Ville:



	Province:
	Postal Code Postal:



	Telephone / Téléphone:


	Email / Courriel:



	Enrollment date / Date enrôlement:

	Released/Discharged Date Or still serving / 

Date de libération / ou encore en service:



	Medals and Awards / Médailles et Prix:


	Note: In signing this form, you agree to have your name published by the MNOC with regards to articles, photos and the general promotion. 

A Veteran is any person who is serving or who has honorably served in the Canadian Armed Forces, the Commonwealth or its wartime allies, or as a Regular Member of the Royal Canadian Mounted Police, or as a Peace Officer in a Special Duty Area or on a Special Duty Operation, or who has served in the Merchant Navy or Ferry Command during wartime.

Please provide release/discharge certificate, or other documentation as proof of honorable release from the Canadian Armed Forces. 
If needed, use additional sheet for more information. Email this form and documentation to Darin Long, Leader of the Warriors & Veterans Society at:  

admin@mnoc.ca  

Or by regular mail to:

MNOC

1498 Roberval Ave., Orleans. ON, K4A 2C4
	Notice : en signant ce formulaire, vous êtes en accord pour que votre nom soit publié par la NMDC pour des articles, photographies et toute promotion générale. 

Un ancien combattant est toute personne qui sert ou qui a servi honorablement dans les Forces armées canadiennes, le Commonwealth ou ses alliés en temps de guerre, ou en tant que membre régulier de la Gendarmerie royale du Canada, ou comme agent de la paix dans une zone de service spécial ou dans une opération de service spécial, ou qui a servi dans la marine marchande ou le Commandement des traversiers en temps de guerre.

Veuillez fournir un certificat de libération ou de décharge, ou d'autres documents comme preuve de libération honorable des Forces armées canadiennes.
Si nécessaire, ajouter une page pour de plus ample informations.  Envoyer ce formulaire et documentation par courriel à Darin Long, Leader de la societé des guerriers et vétérans à:  
admin@mnoc.ca  

Ou par poste régulière
NMDC

1498 Roberval Ave., Orleans. ON, K4A 2C4



Signature: _______________________________ 

Name (print) / Nom (imprimer): ____________________​​__________
FOR OFFICE USE ONLY / À L’USAGE DU BUREAU SEULEMENT

Date received / Date reçue:    ______________________________   
Date approved / Date approuvé: ___________________________
Leader’s Signature du Leader: _____________________________
Doc No: WVS001D                                      Dated: 15 January 2020 
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